

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 6
29. April 2020



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Ich möchte heute wieder einen Überblick über die aktuelle Situation und die erforderlichen Maßnahmen und Auswirkungen durch das Corona-Virus in unserer Gemeinde geben:

In unserer Gemeinde gibt es aktuell keine Person, die positiv auf COVID 19 getestet wurde (Stand 23. April, 12.00 Uhr). **Seitens der Gesundheitsbehörde wurde mitgeteilt, dass die in unserer Gemeinde Erkrankten, wieder genesen sind. Auch über isolierte bzw. in Quarantäne befindliche Personen ist nichts bekannt.**

Gemeindeamt:

Der Parteienverkehr ist noch bis Mitte Mai eingestellt. Das Gemeindeamt ist zu den üblichen Öffnungszeiten besetzt und telefonisch oder per Email erreichbar. Vieles kann auf diesem Wege erledigt werden und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind gerne für Ihre Anliegen da. **Voraussichtlich ab Montag, den 18. Mai ist der Parteienverkehr wieder in gewohnter Weise möglich.**

Recyclinghof:

Wie bereits mitgeteilt, gelten ab sofort wieder die üblichen Öffnungszeiten im Recyclinghof, das heißt jeden Mittwoch von 15.00 bis 18.30 Uhr und jeden 1. Freitag im Monat von 15.00 bis 19.00 Uhr.

Problemstoffsammlung (Sondermüll):

Die geplante Problemstoffsammlung im April musste verschoben werden und findet nun am Freitag, den 8. Mai 2020 von 15.00 bis 19.00 Uhr im Recyclinghof statt.

Kinderbetreuung und Schulen:

Wir möchten darauf hinweisen, dass alle Kinder, die eine Betreuung benötigen und deren Eltern berufstätig sind, in den Kindergärten

Pfarrwerfen und Pöham natürlich betreut werden. Wir gehen davon aus, dass ab Mitte Mai wieder der Umstieg in den normalen Kindergartenbetrieb eingeleitet wird. Die Eltern werden umgehend informiert, wenn es hierzu Klarheit gibt. In den Schulen sollte ab 15. Mai der Unterricht wieder stufenweise stattfinden können.

Wohnhaus Sankt Cyriak:

Das **Besuchsverbot** muss – so schwer es auch für alle Beteiligten, Angehörigen und Bewohner ist – **noch aufrecht bleiben.**

Freilichterlebnis 7-Mühlen:

Nach den letzten Ankündigungen der Bundesregierungen dürfen Museen ab Mitte Mai öffnen. Wir gehen deshalb davon aus, dass unser Freilichterlebnis 7-Mühlen ab Freitag, den 15. Mai 2020 geöffnet werden kann. Nutzen Sie unser schönes Mühlenareal für einen Besuch mit der Familie oder einen Spaziergang.

Freischwimmbad Pfarrwerfen:

Unser Freischwimmbad Pfarrwerfen wird derzeit hergerichtet und für den Badebetrieb vorbereitet, damit wir sobald es erlaubt ist, in eine schöne Badesaison starten können.

Sportstätten:

Ab Freitag, den 1. Mai 2020 können wir die Tennisplätze öffnen. Die anderen Sportanlagen müssen noch gesperrt bleiben.

Veranstaltungen:

Generell gilt, dass bis Ende Juni keine Veranstaltungen möglich sind. Bis Ende August sind keine Großveranstaltungen zugelassen. Auch in unserer Gemeinde heißt das, dass in diesem Sommer voraussichtlich nur wenige Veranstaltungen stattfinden können.

Die Maibaumfeste in Pfarrwerfen und Pöham wurden abgesagt. Ein Maibaum wird jedoch durch Mithilfe eines Kranes sowohl in Pfarrwerfen, als auch in Pöham unter Einhaltung der Abstandsregeln aufgestellt und soll Fruchtbarkeit, Glück und Segen für unsere Gemeinde bringen.

Ich bedanke mich bei der Pfarrwerfner Landjugend und bei den Pöhamer Jungbauern, dass sie auch heuer einen Baum aufstellen sowie bei allen Helfern.

Die **kirchlichen Feste** wurden bis Ende Juni abgesagt, somit auch die beiden Prangertage. Gemeinsame **heilige Messen** sollten ab Mitte Mai unter bestimmten Regeln wieder gefeiert werden können.

Der Feuerwehrfrühschoppen der FF-Pfarrwerfen wird heuer ebenfalls nicht stattfinden. Die **Florianifeier** ist für den **13. September** geplant. Wir hoffen, dass einzelne Sommerkonzerte und kleinere Veranstaltungen stattfinden können.

Das Einkaufs- und Hilfsservice der Gemeinde und der Pfarre Pfarrwerfen wird weiterhin angeboten.

Gerade für unsere älteren Gemeindeglieder sowie für kranke Personen ist dieses Service gedacht. Bestellungen werden gerne im Meldeamt der Gemeinde unter 06468 / 5410 -13 entgegengenommen.

Für Eure Fragen und Anregungen könnt ihr mich gerne anrufen (0664 45 36 896).

Herzliche Grüße und bleibt gesund!

Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA

Schutzmasken für Wohnhaus St. Cyriak und Feuerwehr

Die Gemeinde Pfarrwerfen bedankt sich bei Eva Blachfellner, Christl Schwaighofer und Schneidermeisterin Michaela Pöttler für die großzügige und rasche Spende von **insgesamt 235 wiederverwendbaren Schutzmasken** aus Stoff, für das Seniorenwohnhaus St. Cyriak und die Freiwillige Feuerwehr Pfarrwerfen.

Gerade in so einer Ausnahmesituation ist es für die Mitarbeiter im Seniorenwohnhaus und für die Feuerwehr Pfarrwerfen wichtig, genügend Schutzmasken im Bedarfsfall vorrätig zu haben. So übergaben Eva Blachfellner und Christl Schwaighofer für

das Personal im Wohnhaus St. Cyriak je drei Schutzmasken.

Für die Feuerwehr übergab Michaela Pöttler 50 Stück Schutzmasken, in der passenden Signalfarbe Rot, an OFK Johann Präauer und OFK-Stellvertreter Richard Schindl. Die Masken aus qualitativem Stoff werden ab sofort von allen Mitgliedern bei Einsätzen getragen. Der hohe Tragekomfort ist dabei besonders wichtig, da Einsätze mehrere Stunden dauern können und die Mitglieder durch ihre schwere Schutzausrüstung und körperliche Belastung ordentlich ins Schwitzen kommen.



Wir bedanken uns auf das allerherzlichste für diese großzügige Spende und diesen wertvollen Beitrag zur Aufrechterhaltung der Einsatzbereitschaft!

Neueröffnung Maß- und Änderungsschneiderei „Die Pöttlerin“

Nach langer beruflicher Erfahrung entschied sich Michaela Pöttler für den Schritt in die Selbstständigkeit und eröffnete in Pfarrwerfen eine Maß- und Änderungsschneiderei. Hier wird (Trachten-)Mode individuell mit perfektem Sitz ge-

schneidert. Auch die Änderung von Kleidungsstücken ist kein Problem, sodass das Lieblingsstück wieder passt. Michaela Pöttler bietet beste Beratung bei der Auswahl von Stoff & Schnitt für ein passendes, einzigartiges Kleidungsstück.

Öffnungszeiten:

Montag, Mittwoch, Freitag:

8:00 – 12:00 Uhr und 13:00 – 17:00 Uhr

Dienstag, Donnerstag: 8:00 – 12:00 Uhr
und nach telefonischer Vereinbarung unter 0664/5000422 oder per E-Mail: diepoettlerin@a1.net

Pfarr-Werfener Bauernmarkt ab 8. Mai am Bgm.Simon-IIImer-Platz

Regionalität und echte, ehrliche Produkte direkt vom Bauern sind Gott sei Dank in aller Munde – aber wo kann man sie unkompliziert kaufen? Natürlich bei uns am neuen **Pfarr-Werfener Bauernmarkt**.

Eröffnung: 8. Mai in Pfarrwerfen und 15. Mai in Werfen

Wann? jeden Freitag von 8:00 bis 12:30 Uhr, 14-tägig im Wechsel zwischen Werfen und Pfarrwerfen
Wo? Am Bgm.Simon-IIImer-Platz und am Marktplatz in Werfen

Unsere Produkte:

- Schafmilchspezialitäten vom Biohof Lehengut
- Wurst- und Fleischwaren vom Schreckbauer, Bischofshofen
- Bauernbrot, Dinkelbrot und Milchbrot von Pichlgut und Kalchaubauer
- Regionales Gemüse vom Wasser-Gemüse Bauern
- Bio-Nudeln vom Maiß-Bauer, Tenneck
- Fischspezialitäten



- Bio-Müsli vom Erblehenhof aus Forstau

Wir freuen uns sehr auf Euren Besuch bei uns am Marktwagen! Herzliche Grüße und bis bald am Markt.

Eure Familie Laner
Biohof Lehengut

Tennisanlage in Pfarrwerfen öffnet im Mai

Ab dem **1. Mai 2020** dürfen die Tennisanlagen in Österreich wieder ihre Pforten öffnen. Der Tennisclub Pfarrwerfen hat seine Plätze, mit Hilfe vieler ehrenamtlicher Helfer, in den letzten Wochen vorbereitet. Inte-

ressierte Spieler melden sich bitte telefonisch bei Obfrau Romana Hippolt Tel. 0664/405 86 05 oder bei ihrer Stellvertreterin Sigrid Döllnerer Tel. 0664/385 43 56 an. Die genauen Verhaltensregeln für den Spielbe-



trieb werden noch bekanntgegeben.

Auf eine erfolgreiche Tennissaison freut sich das Team vom TC-Pfarrwerfen! **Obfrau Romana Hippolt**